

DIECIOCHO GOLPEADOS. Por correr a excesiva velocidad y pelear vía, un bus de la ruta 42 volcó en el desvío de Antiguo Cuscatlán, resultando 18 pasajeros golpeados. Usuarios piden más vigilancia de

Espectáculo Izquierdista al Llegar Zamora al País

Durante lo que fue ca-lificado de un "espec-táculo" a su arribo al pais, el vicepresidente del FDR, Rubén Zamora, reiteró que "no está dispuesto a abandonar los grupos armados del FMLN", en abierta contravención a la condición impuesta por el gobierno

nar

El dirigente del ala política de los terroristas y ex militante democristiano llegó procedente de México, en un avión de AERONICA, aproximadamente a las 4:40 p.m. del sábado, tras ocho años de exilio voluntario.

Detención para Taxista por Muerte de Abogado

Por haber fuertes presunciones de su participación en la muerte del Dr. Juan Doño Altamirano. fue decretada la detención provisional contra el taxista José Alonso Estrada Herrera, actualmente bajo custodia de la Policía Nacional.

El implicado en la

muerte del profesinal fue consignado al Juzgado 30. de lo Penal la semana pasada, junto con las diligencias practicadas por la Policía Nacional.

En el Juzgado declaró una joven testigo que dijo haber visto cuando

-Favor pase a la página 51.

Terroristas Extorsionan a Caficultores del País

están siendo extorsionados por los terroristas. que les envian notas amenazadoras exigiéndoles "impuesto de guerra" a cambio de no minarles las fincas, según fuentes militares.

Según los informes, los

Caficultores de dife-rentes lugares del país y Cuscatlán han recibido amenazas en las cuales les exigen entre quinientos y mil colones como "impuesto de guerra"

También han sido amenazados los cafetaleros de Berlín, Santiago

Tablero Judicial

Anciano Abandonado

en Soyapango Un hombre de avanzada edad, que lleva varios días extraviado y no recuerda ni los nombres de sus familiares, se halla abandonado en un predio ubicado entre el pasaje 3 y 4 del repar-

Ante el abandono del anciano, que dice lla-marse Pedro Eitel Núñez, los vecinos de ese lugar hacen un llamado a las autoridades del Asilo "Sara Zaldivar" en la colonia Costa Rica,

-Favor pase a la página 35

Mañana Edición Dedicada a Usulután

Los Dirigentes Terroristas *** Deben Acogerse a Amnistía

Los dirigentes del te-rrorismo tienen que acogerse a una amnistia puesto que ellos son los culpables de la muerte de millares de salvado-reños, de la destrucción y de tanto daño que se ha hecho al país, declaró el

Motociclista Arrastrado un Kilómetro

APOPA. A causa de los golpes que sufrió al ser embestido por un camión y arrastrado aproxima-damente un kilómetro por el mismo vehículo, pereció el motociclista Rafael Calderón en un tramo de la via entre Apopa y Nejapa.

La Defensa Civil de esta localidad informó que Calderón fue embestido cuando iba en su moto por un camión no identificado, del quedó

-Favor pase a la página 44.

Desde temprano de la tarde del sábado, perio-

distas nacionales y ex-

tranjeros se congrega-

ron en la salida de pasa-

jeros del aeropuerto El Salvador para esperar al dirigente del FDR, al mismo tiempo que "ma-

sas" vociferantes de la UNTS y grupos afines

que habían llegado en

una caravana de buses. desde la Universidad Na-

Familias Abandonan

Amenazas del FMLN

que abandonar sus vi-

viendas ante las constan-

tes amenazas de los gru-

pos terroristas del

FMLN en el cantón La Cuchilla, de Santiago Te-

xacuangos, en el depar-tamento de San Salva-

Autoridades de ese lu-

-Favor pase a la página 44

Ocho familias tuvieron

Viviendas por

-Favor pase a la página 48.

diputado Roberto Angu-lo, del Comité Político del Partido ARENA.

El dirigente político y diputado por el departamento de San Vicente, señaló que el pueblo salvadoreño se siente frustrado ante la llegada al país de los terroristas que, impunemente, realizarán actividades sin acogerse a una amnistia.

De conformidad con decisiones de los grupos el terror entre la pobla-ción, participarán directamente en la política interna del país Rubén Zamora, vice-presidente del FDR y dirigente del Movimiento Popular Social Cristiano; Hugo Navarrete, del MNR; Héctor Oqueli, de la dirección del FDR y subsecre-tario general del MNR.

Indicó Angulo, por otra -Favor pase a la página 25.

Feligreses Evitan Toma de Catedral San Miguel

SAN MIGUEL. Los feligreses, que se interpusieron entre un grupo de revoltosos y la puerta del templo, impidieron ayer por la mañana la toma de la Catedral de esta ciudad, al momento en que el obispo, monseñor Eduardo Alvarez, oficiaba la misa dominical.

De acuerdo con informes de las autoridades, varios sujetos que dijeron ser miembros del Comité Social Cristiano de Desplazados de Morazán, cantando consignas comunistas se acercaron a las puertas del templo y pretendieron

-Favor pase a la página 25.



LA MISMA POSE. Rubén Zamora, dirigente del FDR, a su arribo al aeropuerto internacional y al dirigirse a quienes lo esperaban, en manifestación organizada por la UNTS y la Universidad Nacional.

Liberan 8 Capturados en S. Tecla

Ocho de las catorce personas detenidas en Santa Tecla durante el cateo realizado en una panadería, fueron deja-das en libertad por la Brigada de Artillería, unidad militar que tuvo a su cargo el operativo.

De acuerdo con los informes militares, las ocho personas fueron liberadas luego de determinarse que no había cargos en su contra.

Las otras seis quedaron en vías de investigación, pues según los reportes, en el lugar del operativo, desde hace días se venían realizando concentraciones de sujetos sospechosos de formar una célula terroris-

-Favor pase a la página 50.

SOLO UNA CAMARA. A partir de hoy en la ciudad de Cojutepeque sólo funcionará una cámara fotográfica en el centro de distribución del carnet electoral, ubicado en la Escuela Eulogia Riyas.

Resumen Nacional



"CONSEJERO Sobresaliente de 1987 en el Area de Latinoamérica" fue nombrado el
ingeniero Fredy Villalta,
miembro de la Junta Directiva de ANTEL. Asimismo,
recibió en Tegucigalpa,
Honduras, el premio "Ingeniero Distinguido del Consejo Centroamericano". Amon conferidos por su trabajo

bos premios le fueron conferidos por su trabajo educacional y desarrollo técnico en beneficio de los estudiantes de las especialidades de Electricidad y Electrónica, campo en el que se desem-

LA FEDERACION de Clubes de Radioaficionados de Centro América y Panamá (FRACAP), realizará durante el 27 y 28 de noviembre en el hotel Camino Real, la XXVII Convención FRACAP-1987, informa el Dr. José Italo Giammattei, secretario general. Agrega que durante el evento se tratarán temas sobre el uso de los Microprocesadores en Equipos de Radio Aficionados, DX'S en la Banda de 6 Metros y la nominación del Radio Aficionado del Año 1987. Participan delegaciondes de los países de Centro América y Panamá finaliza. Panamá, finaliza.